



**Máster Universitario en Información y Comunicación Científica**  
**Sesión de la Comisión Académica**  
**Acta**

En Granada, a 13 de diciembre de 2024, siendo las 12:00 horas, se reúne la Comisión Académica del Máster Universitario en Información y Comunicación Científica de la Universidad de Granada en convocatoria extraordinaria, conforme al orden del día establecido.

**Asistentes:** José Manuel Morales del Castillo (coordinador), Alberto Martín Martín (secretario), Eduardo Peis Redondo, Carmen Gálvez Martínez, Manuel Escabias Machuca.

**Orden del día:**

1. Acordar decisiones sobre la oferta de la Escuela de Posgrado en lo relativo a: ampliación de plazas (overbooking), apertura de la 1ª fase de adjudicación a estudiantes extranjeros y la inclusión de nuevas titulaciones con acceso al máster.

**Acuerdos:**

1. Aceptar la oferta de la Escuela de Posgrado en lo relativo a obtener el 10% adicional de plazas para el máster.
2. Declinar la oferta de la Escuela de Posgrado en lo relativo a abrir la 1ª fase de adjudicación a estudiantes extranjeros. Justificación: en años anteriores, se ha observado que un número significativo de estudiantes extranjeros admitidos en la 1ª fase no contaba con un nivel adecuado del idioma para seguir con éxito las actividades académicas del máster. Esta situación ha generado dificultades tanto para los estudiantes como para el correcto desarrollo de las dinámicas del programa.
3. Declinar la oferta de la Escuela de Posgrado en lo relativo a incluir nuevas titulaciones que den acceso al máster. Las titulaciones actualmente contempladas se consideran adecuadas.

En Granada, a 13 de diciembre de 2024.

Fdo. Alberto Martín Martín

Firma (1): ALBERTO MARTÍN MARTÍN  
En calidad de: Personal Docente e Investigador UGR

